

O.V.N.I. dans le ciel italien

Des « objets volants » mystérieux ont été observés dans le ciel de Florence, de Gênes, et de Milan par plusieurs dizaines de personnes qui ont alerté les aéroports, les pompiers et la police.

Les Génois ont cru voir un petit objet sombre suivi d'une longue traînée de couleur orange, et en Toscane — à Florence même — il est apparu sous la forme d'un gros cigare sur lequel on pouvait distinguer trois feux blancs. Il se déplaçait à grande vitesse et à basse altitude vers le nord.

Mais il a disparu avant que les techniciens aient eu le temps de tourner vers lui leurs instruments optiques...